

BOLETÍN DE PRENSA No. 351

Del 5 al 21 de agosto, UAATV difundirá la mayoría de las justas deportivas, incluida la inauguración y clausura del evento.

Transmisión de las competencias deportivas iniciará el día 4 de agosto con el partido de fútbol entre México y Alemania.

Comunidad universitaria podrá disfrutar de las transmisiones de esta justa deportiva internacional en las instalaciones de la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, en su propósito de difundir los acontecimientos más relevantes para la sociedad y que pueden hacer eco por su importancia y legado histórico, por primera ocasión, UAATV transmitirá a través de su señal los Juegos Olímpicos Río 2016, hecho sin precedentes para la Institución; así lo dio a conocer el rector Mario Andrade Cervantes.

Al sostener una reunión con el titular de la Dirección General de Difusión y Vinculación, Andrade Cervantes manifestó que la transmisión de este acontecimiento de gran trascendencia para el deporte mundial a través de la señal de UAATV permitirá a la televisora universitaria posicionarse como una opción confiable para informar, educar y entretener.

Ante ello, el rector de la UAA indicó que la transmisión de los Juegos Olímpicos Río 2016 por la señal de Televisión Universitaria refrenda la proyección de la Institución y cristaliza a este medio como una plataforma para abonar a la internacionalización de la misma y cumplir con la difusión de acontecimientos históricos para la sociedad.

Por su parte, el director general de Difusión y Vinculación, Ignacio de Jesús Hernández Figueroa, explicó que UAATV se hizo acreedora de la transmisión de los Juegos Olímpicos Río 2016 debido a que se encuentra incorporada a la RED México, Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas y Culturales de México; y tras una reunión celebrada por esta asociación en Ciudad Juárez, se entablaron vínculos con personal de la televisora *Claro Sports* -que compró los derechos para México de esta competencia internacional-, por lo que este medio de comunicación donó la señal sin ningún costo para la Institución, siempre y cuando se transmitieran como mínimo 200 horas de competencias.

En este sentido, indicó que los Juegos Olímpicos Río 2016 serán transmitidos exclusivamente a través del canal 23 del sistema Ultravisión, donde se espera que alrededor de 50 mil televidentes en Aguascalientes puedan disfrutar de esta justa deportiva de talla mundial.

Asimismo, informó que la transmisión de las competencias deportivas iniciará el día 4 de agosto con el partido de fútbol entre México y Alemania, para posteriormente el 5 de agosto a las 18:00 horas iniciar la transmisión de la inauguración de los Juegos Olímpicos Río 2016. También a partir de esta fecha hasta el 21 de agosto, UAATV difundirá la mayoría de las justas deportivas, incluida la clausura del evento.

Aunado a ello, Hernández Figueroa comentó que en las diversas cafeterías dentro de las

instalaciones de la Autónoma de Aguascalientes, se instalará equipo para que la comunidad universitaria pueda disfrutar de las transmisiones de esta justa deportiva internacional.

Finalmente, agregó que desde que Televisión Universitaria pertenece a la RED México ha sido posible transmitir de manera oportuna importantes eventos deportivos y culturales en la señal de UAATV.

